

Liebe Leserinnen und Leser,

Wir freuen uns sehr, euch einen Einblick in unser letztes, aufregendes Projekt im Hort Pazzelclub zu geben. Unser Thema war "Anti-Mobbing", ein wichtiges Anliegen, das uns alle betrifft und bei dem wir entschlossen sind, aktiv gegen Mobbing vorzugehen.

Was ist Mobbing?

Mobbing ist ein ernstes Problem, bei dem jemand wiederholt absichtlich schikaniert, ausgegrenzt oder bedroht wird. Es kann in vielen Formen auftreten – sei es verbal, körperlich oder sozial. Die Folgen von Mobbing können schwerwiegend sein und reichen von emotionalem Stress bis hin zu körperlichen Verletzungen. Deswegen ist es so wichtig, dass wir uns gemeinsam dagegen starkmachen.

Unser Ansatz: Wie gehen wir miteinander um?

Damit sich jeder bei uns sicher und wohl fühlt, haben wir im Rahmen des Projekts gemeinsam wichtige Regeln aufgestellt:

1. **Respekt:** Behandle jeden so, wie du selbst behandelt werden möchtest.
2. **Hilfsbereitschaft:** Wenn jemand Hilfe braucht, stehen wir zusammen.
3. **Offenheit:** Höre zu und respektiere die Meinungen und Gefühle der anderen.
4. **Keine Gewalt:** Körperliche und verbale Gewalt sind bei uns tabu.
5. **Reden:** Bei Konflikten setzen wir uns zusammen und finden Lösungen.

Unsere Aktivitäten gegen Mobbing

Wir haben eine Vielzahl von spannenden und lehrreichen Aktivitäten durchgeführt, um uns intensiv mit dem Thema auseinanderzusetzen:

Diskussionen: In kleinen Gruppen haben wir über unsere eigenen Erfahrungen gesprochen und gelernt, wie wir Mobbing erkennen und vermeiden können.

Rollenspiele: Mit viel Spaß haben wir verschiedene Szenarien nachgestellt und herausgefunden, wie wir am besten reagieren können, wenn wir oder jemand anderes gemobbt wird.

Plakatgestaltung: Kreativ sein und Plakate gestalten – das war ein echtes Highlight! Unsere Plakate hängen jetzt überall im Hort und erinnern uns daran, wie wichtig ein respektvolles Miteinander ist.

Fazit Unser Anti-Mobbing-Projekt war ein voller Erfolg! Wir haben alle viel über Respekt, Hilfsbereitschaft und das Miteinander gelernt. Jeder von uns kann dazu beitragen, dass Mobbing keine Chance hat. Gemeinsam können wir unseren Hort zu einem Ort machen, an dem sich jeder wohl und sicher fühlt.

Last uns zusammenstehen und ein Zeichen gegen Mobbing setzen! 😊

Herzliche Grüße,
Euer Team vom Hort Pazzelclub

Weitere Infos findest du auf:
trau-dich.de

